

München

U5 nach Pasing wird erheblich teurer

Die geplante Verlängerung der U-Bahnlinie 5 vom Laimer Platz nach Pasing wird offenbar deutlich teurer als erwartet. Wie Oberbürgermeister Dieter Reiter (SPD) am Donnerstagabend mitteilte, liegen die kalkulierten Kosten inzwischen bei weit über einer halben Milliarde Euro. Das gehe aus dem Beschlussentwurf des Baureferats hervor, der nun vorliege. Bis vor Kurzem hatte die Stadt noch mit rund 350 Millionen Euro kalkuliert. Dennoch sei mit einer breiten Unterstützung im Münchner Stadtrat zu rechnen, gab sich Reiter zuversichtlich. Die Rathauskoalition aus SPD und CSU hatte die Verlängerung der U5 im vergangenen Jahr in der gemeinsamen Kooperationsvereinbarung festgeschrieben. ohne die genauen Kosten zu kennen und ohne zu wissen, ob der Bau überhaupt wirtschaftlich ist. Der OB geht davon aus, dass das Projekt noch vor der Sommerpause vom Stadtrat beschlossen wird. GLA

Quelle: Süddeutsche Zeitung, Freitag, den 19. Juni 2015, Seite 52